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Schriftliche Anfrage Lisa Mathys betreffend möglicher neuer Unterstand auf 
der Breitematte und vorhandenes Trafo-Gebäude besser nutzen  P215778 

 
 
 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Auf der Breitematte werden alte Holzbaracken aus Sicherheitsgründen abge-
rissen, die verschiedenen Quartierorganisationen als Stauraum dienen. Der 
Regierungsrat lässt den künftigen Bedarf an Unterstands- und Lagermöglich-
keiten und die allfällige Schaffung neuer solcher Angebote unter Einbezug 
von Quartierorganisationen prüfen. 
 

                                                                                            
 


